Anthony Choy se refiere a las 'momias extraterrestres de Nazca' presentadas en México: "Ofende al Perú"

El ufólogo peruano concluyó que los restos presentados en México son "un fraude". Sostuvo que a las momias de Nazca le han cortado los dedos para que parezcan "no humanos"



14 Sep. 2023 10:26 p.m. EST



Id Competir

Anthony Choy Desmiente a Jamie Maussah en México | Antérica Hoy

El debate por la aparición de supuestos restos 'extraterrestres' en el Congreso de **México** llegó al Perú. El conocido **ufólogo Anthony Choy** no fue ajeno a esta controversia y calificó de "fraude" lo señalado por su colega Jaime Maussan, quien mostró dos cuerpos "no humanos" encontrados en Perú y que tenían más de 1.000 años.

Sin embargo, estas afirmaciones fueron desmentidas por la **Universidad Nacional Autónoma de México** (UNAM), la cual rechazó que, a partir de los estudio realizados mediante análisis de carbono 14, se pueda aseverar que los cuerpos disecados pertenezcan a **extraterrestres**. Indicaron que los análisis realizados en su laboratorio solo están destinados a determinar la antigüedad de la muestra y en ningún caso es una conclusión "sobre el origen de dichas muestras".

"Quiero denunciar este penoso y asqueroso fraude que ofende al Perú", comenzó diciendo Anthony Choy este jueves 14 de septiembre en el programa 'América HOY'.

Jorge Anthony Choy Montes, más conocido como el Doctor Choy, sostuvo que lo ocurrido en México "es un insulto para el patrimonio arqueológico del Perú". Por ello, exhortó a las autoridades peruanas a que intervengan, ya que se los restos presentados son momias de Nazca, que han sido modificadas para los intereses del ufólogo mexicano Jaime Maussan.